
LA RETE DELLE POLEMICHE 

A proposito di qualche polemica di troppo apparsa sulla rete, Il presidente Nuciari ribadisce il NO della 

Fnas ai Festival a cappello 

 

" La Federazione Nazionale Arte di Strada è impegnata da sempre nella valorizzazione dell’arte di strada come 

settore professionale. Non incentiva, non patrocina, non appoggia iniziative che richiedano la presenza degli 

artisti in assenza di un compenso per la prestazione. 

Da anni dissuadiamo decine e decine di organizzatori pubblici e privati a chiamare artisti ad esibirsi “a 

cappello”. 

Alcuni eventi organizzati dalla Federazione sono vetrine che hanno una funzione di promozione nazionale o 

internazionale, e per questo ben si distinguono dai Festival.  

Esistono alcuni grandi Festival associati la cui valenza artistica non è mai stata messa in discussione da alcuno 

e che hanno una sezione ad invito e una off, un modello presente in tutta Europa che favorisce l’emergere di 

nuovi talenti. 

Le iniziative che hanno rapporti con FNAS, e in particolare tutte quelle che aderiscono a Cantieri di Strada, 

sono organizzate da enti la cui missione di valorizzazione del settore è tangibile e indiscutibile. 

Gli accordi formali che da 10 anni vengono stretti tra FNAS e questi soggetti, per garantire la retribuzione 

degli artisti vincitori del concorso, sono accordi onerosi.  

Di conseguenza, la presenza di Festival che NON PAGANO gli artisti tra i sostenitori del concorso è 

INCOMPATIBILE con il concorso stesso ".  

  

Il Presidente FNAS Giuseppe Nuciari. 

 


